



UN VISITEUR DE MARQUE

S.A.R. le prince Bernhard, des Pays-Bas, qui a séjourné au Canada du 3 au 11 mai, passe en revue une garde d'honneur du CARC peu après son arrivée sur le sol canadien.

Pendant sa visite à Ottawa, le prince Bernhard a participé aux cérémonies commémorant le 15^e anniversaire de la bataille de l'Atlantique. Il a déposé une couronne au pied du monument aux morts, en mémoire des soldats canadiens qui ont donné leur vie pour la cause des Alliés au cours de la première guerre mondiale.

Le Prince a reçu des diplômes honorifiques de l'Université de Montréal et de l'Université de Colombie-Britannique. Il a visité les chantiers de la voie maritime du Saint-Laurent, remis leurs ailes à six apprentis-pilotes de l'Aviation militaire néerlandaise qui suivent un cours de formation à Gimli dans le Manitoba, et a été l'invité d'honneur à un dîner donné au Canadian Club de Vancouver, dîner au cours duquel Son Altesse a prononcé une allocution.